

La Liga Nacional en los días del Mundial

Unos días antes de que culminara la Copa Mundial de Fútbol la crisis institucional nicaragüense continuaba donde la dejamos antes de que escucháramos barritar las vuvuzelas en Sudáfrica. El afán reeleccionista... [continuar...](#)

Nicaragua

NOTICIAS DEL MES

NICARAGUA: PAÍS DESMINADO El 18 de junio el Ejército de Nicaragua declaró concluido el Programa Nacional de Desminado Humanitario iniciado hace 21 años y en consecuencia, anunció que Nicaragua... [continuar...](#)

Nicaragua

“De ronda en ronda y de país en país haciendo escuchar la voz de la sociedad civil”

El proceso de negociación del Acuerdo de Asociación entre Centroamérica y la Unión Europea no ha sido de interés general de nuestra población, no porque no sea un tema que nos atañe a todos y todas,... [continuar...](#)

Nicaragua

A 31 años de la revolución: La contradictoria herencia de la reforma agraria sandinista

La aventura de la reforma agraria emprendida en la Nicaragua de los años 80, con el aliento de un gobierno revolucionario deseoso de protagonizar grandes transformaciones, fue Estado-céntrica en sus... [continuar...](#)

Guatemala

¿Seguirá la lucha contra la impunidad? ¿Seremos un Estado fallido?

El Doctor Carlos Castresana, comisionado de la ONU para dirigir la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (CICIG) desde hace dos años y medio, anunció el 7 de junio que renunciaba a... [continuar...](#)

Honduras

Lo que el golpe nos dejó

La propuesta de gobierno que encabeza Porfirio Lobo Sosa contiene todos los dinamismos desestabilizadores que estuvieron presentes en el golpe de Estado del 28 de junio de 2009. Por mucho que se quiera... [continuar...](#)

México

Una espiral de crímenes sin castigo

México se encuentra en una situación deplorable. El país se desmorona. El premio Nobel de economía Joseph Stiglitz afirma que México vive un desastre económico. Datos oficiales del primer trimestre de... [continuar...](#)

Internacional

Las nuevas identidades religiosas

El hecho religioso, en su vuelo libre y creativo, ha evolucionado y se ha desplazado tomando nuevas formas que suponen un auténtico desafío para unos -especialmente políticos y jerarquías religiosas-,... [continuar...](#)
